



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2022

Interpellation Nr. 66 Michael Hug betreffend Dauer der Bauarbeiten und der Verkehrsbeschränkungen in der St. Alban-Vorstadt, der Malzgasse und am Mühlenberg; schriftliche Beantwortung

P225275

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im beschriebenen Perimeter findet eine komplette Erneuerung aller Werkleitungen von IWB und dem TBA, sowie im Anschluss ein Neubau des Strassen- und Trottoirbereichs sowie eine Oberflächenneugestaltung statt. Die archäologische Bodenforschung erwartet umfangreiche Fundorte, wo Rettungsgrabungen notwendig werden. Der Zeitbedarf für diese Grabungen wurde anhand vergleichbarer Projekte wie die Freie Strasse abgeschätzt. Die beschriebenen Bau- und Grabungsarbeiten werden ohne grössere geplante Versorgungsunterbrüche stattfinden, die Zugänglichkeit zu den Liegenschaften und Tiefgaragen sowie der Durchgang für den Fuss- und Veloverkehr soll jederzeit sichergestellt sein. Damit die einzelnen Anwohnenden möglichst kurz von den jeweiligen Einschränkungen der Bauarbeiten betroffen sind, wurde das Projekt u.a. in drei Bauphasen (Ost, West und Mühlenberg) aufgeteilt. Daraus resultiert die geplante Ausführungszeit von drei Jahren. Die Anwohnenden wurden im Vorfeld umfassend informiert. Während der gesamten Bauzeit sind weitere Kommunikationsmassnahmen geplant.

